

FRENTES POLÍTICOS

I Los hechos demostraron que las autoridades en México no han pasado de tener como sueño la impartición de justicia pronta y expedita. La madrugada del viernes pasado hubo un robo en una parroquia; el sacerdote a cargo denunció el hecho, pero el perito revisor llegó hasta que se supo que en el templo estarían los asistentes a las exequias de **Silvia Vargas**. El ministro **Luis Monroy** calificó a los morosos de sinvergüenzas y los feligreses lo secundaron con aplausos.

II **Alejandro Martí** fue uno de los que acompañaron a **Nelson Vargas** y a toda la familia en los servicios religiosos de despedida de la hija que fue secuestrada igual que el hijo de aquél, **Fernando**. El empresario, quien atraviesa el mismo dolor que el ex comisionado Nacional del Deporte, solicitó al Presidente que el objetivo de abatir la inseguridad no deje de ser prioridad del Estado, responsable de frenar a los delincuentes. Él está haciendo su propia lucha, al organizar a la gente.

III Pobrecita. *La profe* **Elba Esther Gordillo** se esmeró por ser derecha y cumplida, pero la Segob obstruyó sus planes de rifar 59 Hummers nuevecitas por las que los criticones la tacharon de ostentosa y fanfarrona. Ella, considerada y atenta con los líderes del SNTE, sorteará los vehículos en pro de las escuelas más pobres, pero dice que en Gobernación hay demasiada burocracia que le retrasa el cumplimiento de sus promesas; que nadie piense que la cúpula del gremio de maestros se está haciendo *cuacúa*.

IV El último viaje al extranjero este año lo hará **Felipe Calderón** hoy lunes, a Brasil, donde su par, **Lula da Silva**, será anfitrión de los jefes de Estado y de gobierno de América Latina y el Caribe, dispuestos a ayudarse para afrontar el periodo de crisis que resienten sus maquiladoras y las ventas a EU. **Vicente Fox** realizó en el sexenio anterior 700 giras, 50 de ellas internacionales. El mandatario actual comenzó con seis países visitados sólo en enero de 2007 y luego le bajó el ritmo.

V Con **Jesús Ortega** al timón, el PRD prefirió el divorcio. Irá solo a diputaciones, alcaldías y las gubernaturas que se van a disputar en 2009, de modo que los partidos Socialdemócrata, del Trabajo y Convergencia deberán buscar cómo se rascan, porque los perredistas estarán ocupados en encontrar simpatías entre las entidades clave para acercarle votos: los sindicatos. Pero no habrá corporativismo, según prometieron los nuevos secretarios generales de los bandos en pugna: **Ruth Zavaleta**, **David Cervantes**, **Saúl Escobar**, **Yolanda Rulz**, **Rigoberto Ávila** y **Rosendo Marín**, entre otros.

VI Increíble, pero cierto. **Gilberto Lucero Ontiveros**, avanzado pupilo de **Rafael Caro Quintero**, ganó un juicio con todas las de la ley y el gobierno de Chihuahua le tiene que devolver un predio de Ciudad Juárez. Lo que iba a ser un **Caesars Palace** en manos de **El Greñas**, se convirtió en el Hospital de la Mujer con tres mil pacientes al mes; un juez ordenó regresárselo al narco que no es cualquier vendedor poquitero de droga, sino un traficante buscado por la DEA que ya estuvo 17 años en prisión.

